

Sehr geehrte Damen und Herren!

Bezugnehmend auf das do. Schreiben vom 22.12.2017 und dem anliegend übermittelten Entwurf über eine Verordnung über die Festsetzung der Schulsprengel der Landesberufsschulen wird wie folgt Stellung genommen:

Die Landesberufsschule Feldbach ist seit ihrer Gründung die Jahrzehnte über eine ganz wesentliche Einrichtung der Stadtgemeinde Feldbach geworden. Sie prägt nachhaltig den Charakter der Stadt, die sich als Bezirkshauptstadt und in diesem Zusammenhang auch als Schulstadt einen hervorragenden Ruf erworben hat. Der Bestand der Landesberufsschule reicht weit in die Region und in das Land hinein, und ist der Stadtgemeinde Feldbach ein ganz wesentliches Anliegen.

Im vorliegenden Entwurf über die Festsetzung der Schulsprengel an Berufsschulen sind an der LBS Feldbach keine Änderungen geplant. Angeregt wird, dass im Rahmen dieses Prozesses Überlegungen angestellt werden, den Berufsschulstandort Feldbach langfristig abzusichern. Dies könnte durch den Ausgleich von unterschiedlichen Kapazitäten mit Schulen, die verwandte Berufe ausbilden, geschehen. Eine langfristige Absicherung wäre sicherlich mit etwa 1.000 bis 1.100 Lehrlingen pro Jahr erreicht. Derzeit werden in Feldbach ca. 900 Lehrlinge der Stammbetriebe beschult.

Mit freundlichen Grüßen

Der Bürgermeister:

Ing. Josef Ober



Stadtgemeinde Feldbach  
Hauptplatz 13  
8330 Feldbach  
[www.feldbach.gv.at](http://www.feldbach.gv.at)  
Tel.: +43 3152/2202-0  
Fax: + 43 3152/2202-209  
[stadtgemeinde@feldbach.gv.at](mailto:stadtgemeinde@feldbach.gv.at)